



**KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE ILLERTISSEN-AU**

### Seidenmarionettentheater in der Aula: Schneeweißchen und Rosenrot



Am Donnerstag, den 10.04.2025, verwandelte sich die Aula in eine kleine Theaterbühne: Das Ehepaar Eckl war zu Gast und brachte das Märchen „Schneeweißchen und Rosenrot“ als Puppenspiel mit.

Nach einer kurzen Einführung sorgte Herr Eckl mit feinen Klängen auf Fingerzimbelen und einer kleinen Harfe für eine ruhige, aufmerksame Atmosphäre. Als das Tuch von der Bühne gehoben wurde, konnten die Zuschauer ein liebevoll gestaltetes Bühnenbild sehen. Die Figuren – aus Seide und Märchenwolle gefertigt – begannen sich zu bewegen und das Märchen nahm seinen Lauf.

Mit ruhiger Erzählweise, musikalischer Begleitung und stimmiger Kulisse wurde die bekannte Geschichte auf besondere Weise erzählt. Sowohl Kinder als auch Erwachsene verfolgten das Geschehen gespannt.

Die Vorstellung bot eine Abwechslung zum Schulalltag und schuf für alle Beteiligten eine angenehme, märchenhafte Stimmung.

